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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和４年３月７日（月） 

午前９時 15分 開会 

午前９時 26分 閉会 

 

○ 場   所 議会応接室 

 

○ 出 席 委 員（９名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 米 須 清 正  委  員 － 

委  員 呉 屋   等  委  員 桃 原   朗 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（１名） 

委  員 知 名 康 司 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長  東川上  芳光  課  長 仲 村 厚 子 

議事係長 平 田 駒 子  担当主査 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．ロシア連邦によるウクライナ侵攻への即時停戦・ロシア軍撤退と平和的

手段による早期解決を求める決議（案）の取扱いについて 

  ２．その他 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和４年３月７日（月） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前９時 15分） 

 

【協議事項】 

 ロシア連邦によるウクライナ侵攻への即時停戦・ロシア軍撤退と平和的手段による

早期解決を求める決議（案）の取扱いについて 

 

○伊波一男 委員長 本件について、先週各会派の意見を集約し、決議について取り扱

うこととし、３月９日水曜日冒頭に上程することを決定した。本日は、件名と文案に

ついて各委員の意見を聴取してまいりたい。 

○議会事務局 前回、桃原委員より日付について西暦を併記できないかという意見があ

った。この件について、現在、ロシアへの郵送等が停止されているため、決議文は在

日大使館宛てに送付することになり、全国の議会からの同様の文書はそこで翻訳等さ

れるものと想定される。その旨ご理解いただき、結・市民ネットワークからの意見は、

「文案への修正はなし」との報告を受けていることを先にお伝えしたい。 

○伊波一男 委員長 各委員より文案等について意見があれば伺いたい。 

○岸本一德 委員 文案は市議会に関する記述があるが、県議会決議の内容と同様とい

う認識でよいか。 

○桃原功 委員 文案は県議会を参考に沖縄戦の記述は割愛し、ロシア軍の撤退及び停

戦要求を主にして作成した。 

○伊波一男 委員長 文案は提案のとおりでよろしいか。 

○議会事務局 事前に文案への修正なしの意見は、絆輝クラブ、結・市民ネットワーク

より報告があった。 

○伊波一男 委員長 ほかの会派について確認したい。 

○岸本一德 委員 文案のとおり。 

○知念秀明 委員 文案のとおり。 

○米須清正 委員 文案のとおり。 

○桃原朗 委員 文案のとおり。 

○伊波一男 委員長 全会一致により、件名及び決議文は提案のとおりとしてよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 宛先は、ロシア連邦大統領、駐日ロシア連邦大使とし、要請の仕

方は郵送でよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 
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○伊波一男 委員長 上程は３月９日（水）冒頭としてよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 そのように決定した。ほかに何かあれば伺いたい。 

○桃原功 委員 送付の方法について、県外は郵送としているが、メールに電子データ

を添付する方法も今後検討していただきたい。 

○伊波一男 委員長 この件については、今後調査を行うということでよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

【協議結果】  

本件について、以下のとおり決定した。 

①件名：ロシア連邦によるウクライナ侵攻の即時停戦及び撤退と平和的手段による

早期解決を求める決議 

②文案：確認したとおり 

③宛先：ロシア連邦大統領、駐日ロシア連邦大使 

④要請方法：郵送 

 

【協議事項】 

 その他 

 

〇伊波一男 委員長 ほかにあれば伺いたい。 

○山城康弘 委員 今定例会にて、県立中部病院泌尿器科の医療体制に関する陳情が福

祉教育常任委員会へ付託され、委員会では意見書を提案し陳情を採択する方向である。

４月１日から実施される内容があるため、今回採択する予定であるが、県議会の審議

がこれからということがあり、本市議会では中間表決の日に上程したいので検討いた

だきたい。 

○呉屋等 委員 山城福祉教育常任委員長がおっしゃるとおり、中部病院泌尿器科の医

師は定数３人のところ、現在２人、４月１日からは１人の配置となり大変危機的な状

況となっているとのことである。県議会の文教厚生委員会の審議は３月 23日の予定で

あるため、本市議会では３月 25日最終日ではなく、３月９日中間表決の日に上程して

いただきたい。 

○伊波一男 委員長 本件について、提案のとおり３月９日中間表決の日に上程してよ

ろしいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 要請の仕方は郵送でよいか。 

○山城康弘 委員 福祉教育常任委員会では郵送の方向で検討しているが、本日改めて

協議したい。 

○伊波一男 委員長 ほかになければ終わりたいがよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

【協議結果】  

 沖縄県立中部病院泌尿器科の医療体制強化及び充実を求める意見書及び陳情につい

て、３日９日の本会議中間表決で上程することを決定した。 
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○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午前９時 26分） 

 


